

Los seis proyectos aprobados suman más de 1,4 millones de euros y darán trabajo a 82 personas, de ellos 54 desempleados

## El delegado del Gobierno señala en la visita a Reocín que el inicio en abril de las más de 500 obras del Fondo Estatal se va a notar en la economía regional

- El alcalde Germán Fernández señala que el municipio se verá muy favorecido por las obras aprobadas

18 de marzo de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, visitó este mediodía el Ayuntamiento de Reocín, donde se entrevistó con su alcalde, Germán Fernández, quién le dio cumplida cuenta del estado en que se encuentran los 6 proyectos aprobados y financiados por el Fondo Estatal de Inversión Local, que suman un importe de 1.408.650 euros y que darán trabajo a 82 personas, de las que 54 serán contratadas del desempleo.

Agustín Ibáñez manifestó que en Reocín, al igual que en el resto de ayuntamientos de la región, el próximo mes estarán iniciadas la práctica totalidad de las más de 500 obras que por un importe superior a los 101 millones de euros se aprobaron en Cantabria. El delegado señaló que “los casi 4.000 empleos directos más los indirectos se van a notar en la economía de la región, tanto en las familias como en las empresas, en cuanto se pongan en marcha” .

Reocín ha sido uno de los primeros municipios de Cantabria en adjudicar obras del Fondo y en enviar la documentación de las mismas al Ministerio de Administraciones Públicas (MAP), quien ha transferido ya al Ayuntamiento el 70% del importe total de tres de ellas, cantidad que suma 270.000 euros, aproximadamente. Se trata del Alumbrado en Cerrazo, de la Remodelación de la Plaza y la Pista Polideportiva en Valles y las obras del Pabellón de "La Soloba", destinadas a la mejora de los parámetros interiores, de aislamiento y a la cubierta.

Hay que tener en cuenta que, una vez que son adjudicados los contratos de las obras y después de recibir las certificaciones de los ayuntamientos por vía electrónica, el MAP procede, como establece el Real Decreto Ley de 28 de noviembre que creaba el Fondo Estatal de Inversión Local, al pago a los ayuntamientos del 70% del coste de adjudicación de los proyectos. La cantidad restante es abonada al finalizar la obra y tras la presentación de la debida justificación.

El alcalde hizo una pormenorizada exposición de los proyectos al delegado del Gobierno, entre los que destacó la Remodelación de La Robleda, muy demandado por los vecinos del municipio que supone la renovación integral de las aceras, viales y señalización de esta zona en Puente San Miguel, para mejorar la seguridad y movilidad urbana que supondrán una inversión por un importe total de 445.810 €.

En Valles, además de la pista polideportiva, se acometerán las obras para la Plaza de nueva construcción, junto al Colegio Público San Adrián.

A la obra del Alumbrado en Cerrazo, que contará con 98 puntos de luz, se suma la instalación de alumbrado exterior, con 142 puntos de luz con eficiencia energética en Villapresente.

En La Veguilla se construirá un Centro Cívico en las antiguas "escuelas del Cinchu", y se mejorará todo su entorno.

El alcalde manifestó al delegado del Gobierno que estos proyectos afectan al 75% de la población de Reocín, municipio que por un lado se verá muy favorecido con estas mejoras y que además permitirán la contratación de desempleados en esta época de crisis.